



## Continúan los trabajos del parlamento abierto para fortalecer la iniciativa de ley de fomento a la caficultura

Como parte de los ejercicios con la ciudadanía y los productores del café, con la intención de nutrir la iniciativa correspondiente y enriquecer el marco legal, la Comisión de Asuntos Frontera Sur llevó a cabo en el municipio de Yajalón, Chiapas, el Parlamento Abierto para fortalecer la Ley de Fomento a la Caficultura. El presidente de la Comisión, diputado Ismael Brito Mazariegos (Morena), destacó la relevancia de marcar una denominación de origen por territorio “para que se escuche hablar de los municipios de donde proviene el café y no se diga que todo es de un solo lugar.

<https://hojaderutadigital.mx/continuan-los-trabajos-del-parlamento-abierto-para-fortalecer-la-iniciativa-de-ley-de-fomento-a-la-caficultura/>